



COORDINADORAS: Dra.(s) Carmen Icazuriaga, Margarita Pérez-Negrete y Claudia Zamorano



COMENTARISTA:

Ana Lidia M. Dominguez Ruiz (UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL)

Jueves 30 de mayo, 2013 10:30 – 13:30 hrs.

> CIESAS - Juárez 87 Col. Centro de Tlalpan

JIMENA DE GORTARI LUDLOW

Post-doctorante en Universidad Autónoma Metropolitana-Cuajimalpa

En las últimas décadas, el corredor Roma-Condesa se ha transformado urbana y arquitectónicamente de manera evidente; la llegada de nuevos habitantes a la zona ha conllevado la apertura de nuevos espacios innovadores de producción y consumo para la ciudad de México. Las áreas en donde estos espacios se han instalado se han transformado de manera profunda. En algunas de ellas se ha gestado una especie de renacimiento después de considerarse como zonas deterioradas y/o marginadas.

El análisis de la transformación de las colonias Condesa y Roma en la ciudad de México pretende mostrar este proceso en la capital, y que planteamos se ha visto acentuado por ciertos acontecimientos históricos que probablemente han fomentado este fenómeno.

Mayores Informes y Solicitud de texto:

Coordinación de Organización. Tel.: 5487 3600, Ext. 1154, E-mail. intercam@ciesas.edu.mx